

UEFA EURO 2016 : des « Midis de l’Euro » dans les restaurants scolaires parisiens

A l’occasion de l’UEFA EURO 2016, les restaurants scolaires parisiens se mobilisent cette semaine en proposant aux enfants les « Midis de l’Euro ». L’objectif ? Faire découvrir la gastronomie européenne aux écoliers !

Dans le cadre de l’UEFA EURO 2016, la Ville de Paris mène l’opération les « Midis de l’Euro » du 13 au 19 juin : 14 arrondissements volontaires proposent aux écoliers parisiens des menus aux couleurs des pays participants à la compétition.

Jean-François Martins et Alexandra Cordebard, adjoints à la Maire de Paris, et Hermano Sanches-Ruivo, conseiller délégué à l’Europe, déjeuneront demain jeudi au collège Baudelaire (12e) en compagnie de Catherine Baratti-Elbaz, Maire du 12e arrondissement. L’Espagne sera mise à l’honneur avec un menu typiquement ibérique !

« C’est un plaisir de voir que les écoles vivent à leur manière l’Euro de football et donnent ainsi l’opportunité aux enfants de découvrir des plats originaires des quatre coins de l’Europe ! » se réjouit Alexandra Cordebard, adjointe à la Maire de Paris en charge des affaires scolaires.

Contacts presse :

Ville de Paris : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61

Suivez nous sur Twitter @parispresse